## Le méchant cuisinier

Il était une fois vivaient un frère et une sœur Arthur et Léa. Ils étaient infatigables et endurants ainsi que rusés et astucieux. Ces enfants, gourmands et joueurs, travaillaient pour un cuisinier tyrannique qui s'occupait de la nourriture du roi.

Un jour, ils virent ce méchant homme mettre du poison dans l'alimentation du souverain. Le lendemain, ce dernier fut très malade et les deux enfants le dirent au médecin de la famille royale. Mais il ne les crut pas. Le cuisinier, qui avait tout entendu, voulut les empêcher de convaincre le médecin et les arrêta en disant : « Pop, pop, pop, j'ai tout entendu. Je ne ferai jamais cela! »

Le médecin jeta alors les deux petits dehors et leur ferma la porte au nez. Le cuisinier leur donna une mystérieuse lettre et une carte de rendez-vous.

Le frère et sa sœur partirent à l'endroit indiqué. Ils rentrèrent dans la forêt. Alors, qu'ils réfléchissaient au chemin à suivre, ils se retrouvèrent devant une auberge. Là, un jeune voyageur leur indiqua la route. Ils se dirigèrent alors vers une grotte, en emportant avec eux une corde, un couteau et des provisions. Après avoir traversés des montagnes inconnues, sous une chaleur écrasante, ils aperçurent la fameuse grotte. Ils la traversèrent jusqu'à voir de la lumière. Ils y rencontrèrent le cuisinier assis à une table avec plein de nourriture. Arthur et Léa s'assirent en face de lui. C'est alors que le méchant homme appuya sur un bouton et la grotte explosa bloquant ainsi les issus. Il brandit une épée. Les deux enfants étaient piégés, mais

soudain Arthur eut une idée et l'exposa à sa sœur :

« Pars à droite et moi à gauche! »

Le cuisinier entendit ces paroles. Léa vit une porte et conseilla à son frère de sortir par là, mais le cuisinier se mit devant ce passage. Les enfants prirent alors la direction de la table et lacèrent toute la nourriture qui s'y trouvait en visant les yeux de l'homme. C'est ainsi qu'ils parvinrent à s'évader!

Ils coururent à toute jambe jusqu'à la forteresse. Une fois làbas, ils prévinrent le roi toujours malade qui avertit ses chevaliers. Ils partirent à l'endroit indiqué avec Arthur et Léa, et capturèrent



facilement le méchant cuisinier. Quand ils revinrent, le médecin appela les enfants car le seigneur voulait les voir. Une fois dans sa chambre, ils virent celui-ci dans son lit. Le roi s'exclama :

« Mes jeunes cuisiniers, grâce à vous, celui qui m'a rendu malade est hors jeu maintenant, je peux mourir tranquillement. Je vous offre mon château!»

Comme le seigneur l'avait pressenti, il mourut tranquillement dans son lit. Les nouveaux seigneurs du château donnèrent leur premier ordre qui fut de jeter le mandarin dans les oubliettes. Ils vécurent heureux jusqu'à la fin de leurs jours.

Axel – Yanaël - Mathéo - Alex